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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trina minutos, pela Web, 1 

reuniu-se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), em sessão 2 

ordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 05/2020/PROGRAD/CGRAD, para apreciação 3 

e deliberação da matéria nos termos da convocação anteriormente preparada e enviada a todos 4 

os conselheiros via correio eletrônico. Compareceram: Antonella Maria Imperatriz Tassinari, 5 

Carmem Maria Oliveira Müller, Carlos Roberto Zanetti, Flávio Andaló, Giovâni Firpo Del Duca, 6 

Guilherme Ernani Vieira, Hector Bessa Silveira, Jocerama Triches, Thainá Castro Costa Figueiredo 7 

Lopes, Janyne Sattler, Wendell Rondinelli Gomes de Farias, Luiz Henrique Uquhart Cademartori, 8 

Mareni Rocha Farias, Aroldo Prohmann de Carvalho, Dilceane Carraro, Carlos Enrique Niño 9 

Bohórquez, Johnny De Nardi Martins, Silmar J. Spinardi Franchi, Marcelo Heidemann, Luís 10 

Fernando Peres Calil, Fabrício de Oliveira Ourique, Artur Andrade, Cauê Baasch de Souza, Romulo  11 

Alberto Castillo Cardenas, Daniel Ricardo Castelan, sob a presidência do professor Alexandre 12 

Marino Costa, pró-reitor de Graduação. Confirmado o quórum e aprovada a ordem do dia, o 13 

presidente declarou aberta a sessão. Após saudar os presentes, o presidente da Câmara passou 14 

à análise dos itens da pauta. 1. Apreciação e aprovação da ata da sessão relativa a 20 de maio 15 

de 2020. Após manifestação dos conselheiros acerca da ausência de registro das manifestações 16 

feitas na reunião do dia 20 de maio, o presidente, com aprovação da câmara, decidiu retirar o 17 

item de pauta para viabilizar a complementação da ata com o acréscimo dos debates feitos. 2. 18 

Processo nº 23080.061680/2019-17. Objeto: Solicitação de reformulação do Projeto 19 

Pedagógico de Curso (PPC) da Engenharia de Computação. Com a palavra, o relator Daniel 20 

Castelan fez a leitura do seu parecer e votou pela aprovação da reformulação do Projeto 21 

Pedagógico de Curso, considerando que foram atendidas as solicitações feitas no parecer 22 

anterior. Os termos do Parecer nº 12 foram aprovados por unanimidade. 3. Processo nº 23 

23080.020623/2020-11. Objeto: Apreciação do relatório institucional consolidado dos grupos 24 

do Programa de Educação Tutorial – PET – UFSC/2019. Com a palavra, o relator Carlos Roberto 25 

Zanetti fez a leitura do parecer informando que era de parecer favorável à aprovação do relatório 26 

institucional consolidado dos grupos do Programa de Educação Tutorial (PET) UFSC/2019. A 27 

Conselheira Dilceane Carrara noticiou problemas enfrentados no Programa de Educação Tutorial 28 

no curso de graduação o qual coordena e salientou a importância de discutir formas de garantir 29 

o ingresso de alunos oriundos de ações afirmativas nos grupos do Programa de Educação 30 

Tutorial, uma vez que estes, atualmente, têm um perfil essencialmente produtivista, que dificulta 31 

o ingresso de alguns alunos. Ainda, o conselheiro Luís Fernando Perez Calil sugeriu a correção do 32 

nome do grupo de Joinville, que foi acatada pelo relator. Após, os termos do Parecer nº 33 
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13/2020/CGRAD foram aprovados por unanimidade. 4. Reflexões sobre os processos seletivos 34 

em momento de pandemia. Com a palavra, a professora Maria José Baldessar falou acerca dos 35 

problemas enfrentados pela Comissão Permanente do Vestibular - COPERVE na organização dos 36 

processos seletivos para ingresso na instituição durante a pandemia. Explicou as razões da opção 37 

pela utilização das notas do ENEM de 2017, 2018 e 2019 em substituição ao vestibular 2020.2. 38 

Informou que foi feita uma solicitação de adiamento do vestibular 2021.1 em noventa dias a 39 

contar de 05 de dezembro de 2020, em função de toda a logística envolvida na preparação do 40 

certame. Ademais, a professora falou sobre a importância da aproximação com os cursos de 41 

graduação para otimizar os processos de ingresso na UFSC, uma vez que, cada ano, há menos 42 

inscritos no vestibular. 5. Informes gerais. O presidente da câmara informou sobre o andamento 43 

dos trabalhos do Subcomitê da graduação, o qual está se reunindo nas segundas, quartas e 44 

sextas-feiras para tratar sobre a retomada das atividades, de forma não-presencial, durante a 45 

pandemia. Houve manifestação de conselheiros acerca da dificuldade de atender ao solicitado 46 

no ofício 02/2020/PROGRAD/PROPG. Não havendo mais itens a serem apreciados, o presidente 47 

da câmara agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão. Para constar, eu, 48 

Fernanda Bratz, assistente em administração da Pró-Reitoria de Graduação, lavrei a presente ata, 49 

que, quando aprovada, será assinada pelo senhor presidente e pelos demais conselheiros. 50 

Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na página 51 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 10 de junho de 2020. 52 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/

